
３０年４月２８日定例会 

そばを打つ前に総会が開催され２９年度事業報告、２９年度会計報告、３０年度事業計画、予算、役員改

選等が承認されました。また、２名の方が入会されました。なお、カメラが行方不明になり全く撮れませ

んでした。副会長が撮って頂いたのを使わせて頂きました。今日は久しぶりの食事会です。加藤さんが

皆さんに振る舞いたいので講師に打って欲しいとそば粉（下の２袋）を持参しました。それだけでは足り

ないのでもう１ｋｇ打つことになり阿部講師と私とで打ちました。 

 

 

 

釜前は相吉講師と阿部講師頑張っています。   盛り付けは綺麗どころが担当しています。 

 

皆さんで頂きまぁーす。 



 

 

 

 

今日のメニューは「鴨せいろ」です。    今回そば打ち体験の清水さんと窪薗さんです。 

盛り付けが良くないですね。       ４月から入会されました。有り難うございます。 

 

 

 

本日参加の皆さんです。 

 


